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В рамках статьи изучается судебная практика по вопросу приобретения субъективных прав на наследственное имущество. 
Проводится анализ действующих норм гражданского законодательства, определяющих основания, условия, способы и порядок 
приобретения права на вещи и имущественные права. Делается вывод о том, что нормы о наследовании, определяющие основания, 
порядок, условия и способы приобретения наследственного имущества, являются специальными юридическими средствами само-
стоятельного механизма гражданско-правового регулирования приобретения прав на наследство.
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The article examines the judicial practice on the acquisition of subjective rights to hereditary property. The analysis of the 
current norms of civil legislation defining the grounds, conditions, methods and procedure for acquiring the right to things and 
property rights is carried out. It is concluded that the rules on inheritance, which determine the grounds, procedure, conditions 
and methods of acquiring hereditary property, are special legal means of an independent mechanism of civil law regulation of the 
acquisition of inheritance rights.
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